



AVISOS

RESTAURACIÓN MANTO BLANCO ANTIGUO DE LA VIRGEN DE LA PAZ

Con el inicio de la Novena a la Virgen de la Paz, iniciemos una recogida de donativos para la restauración del manto antiguo de la Virgen de la Paz, que actualmente se encuentra en un taller de un prestigioso restaurador.



Todos aquellos particulares o familias que deseen colaborar con un donativo de 20 euros o superior, pueden hacerlo o bien en la sacristía o bien en el despacho parroquial, tanto a Paz García como al párroco.

El periodo para la aportación de un donativo será hasta el 30 de junio de este mismo año 2024.

Al finalizar el periodo de aportación de donativos, se procederá a poner en una placa enmarcada de agradecimiento cada uno de los nombres de particulares y/o familias que con sus donativos, han hecho posible la restauración del manto, y se colocará en el camarín de la Virgen de la Paz.

Se pueden hacer el número de donativos que se quiera. La total restauración del manto supera los 10.000 euros, así que toda ayuda, será bienvenida.

APERTURA DE LA IGLESIA

Se necesitan voluntarias para la apertura del templo sera un día a la semana de 11 a 12. Interesadas hablar con Paz García o Maria Paz Estevan.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 19

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Miguel Esteve Usach – Matrimonio Jose Tortajada y Dolores Miralles e Hijos.

Martes día 20

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.

ANIVERSARIO MIGUEL TORTAJADA CASTELLANO.

Miércoles día 21

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Miguel y Ramona e Hijos – Gloria y difuntos de Paz García- Acción de gracias a San Expedito Mártir de una devota.

Jueves día 22

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Al Espíritu Santo de Fina – Acción de gracias a la Inmaculada y a la Asunción de la Virgen de una devota.

A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO

Viernes día 23

8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO VIACRUCIS DE CUARESMA.
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Paco, Paz y Familia – Difuntos de Paz – Silverio, Matilde e Isabel.

Sábado día 24

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Matrimonio Rafael Estevan Palomar y Maria Paz Gordo Moreno – Matrimonio Miguel Gordo Garay y Maroa Moreno Expósito – Jose Moreno Expósito – Manuel Moreno Expósito - Manuela Anton y Jose Tortajada – Angel Estevan García – Carmen Pérez Boluda – Angeles Barrachina Burriel – Trinidad y Manuel Usach y Dolores Giner.

Domingo día 25

9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO
Misa ProPopulo.



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 18 - Febrero - 2024

n . 1430



LA CUARESMA, CAMINO HACIA LA LIBERTAD

El próximo miércoles, con el rito tan sobrio y, al mismo tiempo, tan expresivo de la imposición de la ceniza, iniciamos el tiempo de cuaresma, un tiempo de conversión que nos debe llevar a eliminar la "levadura de malicia y de maldad" que pueda haber en nuestros corazones, celebrar la Pascua con "los panes ázimos de la sinceridad y de la verdad" (Cf 1 Co 5, 8) y, de este modo, llegar a vivir en la libertad y el gozo de los hijos de Dios. No estamos ante un tiempo litúrgico en el que simplemente intensificamos nuestras prácticas religiosas externas, sino ante una oportunidad que se nos ofrece para que nos abramos a la gracia de Dios y nos convirtamos a Él. Para ello, lo primero que se nos pide es que abandonemos un estilo de vida caracterizado por la superficialidad y que entremos en nuestro interior. La cuaresma es el tiempo de la verdad de nuestra vida. Por ello, nos recuerda el papa Francisco, en su mensaje de este año, "el primer paso es querer ver la realidad": la realidad personal de cada uno de nosotros y la de nuestro mundo, porque todos estamos llamados a vivir en el gozo de la salvación.

Cualquier mirada al mundo que nos rodea está siempre orientada por algunas inquietudes. El Papa, en su mensaje de este año, nos invita a mirar la realidad preguntándonos dónde está nuestro hermano. Detrás de esta pregunta se esconde el deseo de un mundo nuevo, de no dejarse vencer por la desesperanza de quienes piensan que no puede cambiar nada, ni por el conformismo de aquellos que, desde su comodidad no sienten la necesidad de avanzar por el camino de la

verdad y de la justicia. La cuaresma nos debe liberar de nuestras desesperanzas y comodidades.

La Palabra de Dios que escucharemos durante este tiempo nos ayudará también a descubrir nuestros propios ídolos: "el sentirse omnipotentes, reconocidos por todos"; ceder a "la seducción de la mentira"; apearnos "al dinero, a ciertos proyectos, ideas, objetivos, a nuestra posición...". Si todo esto nos esclaviza, nuestra vida cristiana se paraliza y los seres humanos dejamos de ser hermanos. El camino de conversión consiste en liberarse de estos ídolos que "vuelven mudos, ciegos, sordos, inmóviles a quienes les sirven" y entrar por la senda de la pobreza de espíritu para no sucumbir al encanto de la mentira. Los pobres de espíritu, afirma el Papa en su mensaje, "son una fuerza silenciosa del bien que sana y sostiene el mundo".

La cuaresma es un tiempo de detenerse en oración para acoger la Palabra de Dios y también, de detenerse ante el hermano herido, porque el amor a Dios y al prójimo es un único amor. La oración nos llevará ante la presencia de Dios; el ayuno nos ayudará en nuestra lucha para liberarnos de los ídolos; la limosna nos acercará al hermano que sufre. No estamos ante tres ejercicios independientes, sino ante un único movimiento de apertura a Dios y a los hermanos, y de vaciamiento de todo lo que nos aprisiona.

Con el deseo de que este camino espiritual nos lleve a la valentía de la conversión y al gozo de la esperanza que nos dan la fe y la caridad, recibid mi bendición.

Enrique Benavent Vidal, arzobispo de Valencia

DOMINGO I DE CUARESMA - CICLO B



VIDA PARROQUIAL

Oremos por las intenciones del papa Francisco confiadas a su «Red Mundial de Oración» durante el mes de febrero de 2024



Red Mundial de Oración del Papa ESPAÑA

ORAR POR EL PAPA y sus intenciones pertenece a la esencia de la vida cristiana. Nuestra oración por el sucesor de Pedro se encuentra a diario en la plegaria eucarística, corazón de la celebración de la santa Misa: «Acuérdate, Señor, de tu Iglesia, extendida

por toda la -tierra, y con el papa Francisco...» El papa confía cada mes a su Red Mundial de Oración, el Apos-tolado de la Oración, dos intenciones (una anunciada al comienzo del año y la otra en la inmediatez del mes en curso) que expresan sus grandes preocupaciones por la humanidad y por la misión de la Iglesia. Son una convocatoria mundial para transformar nuestra plegaria en «gestos concretos». Resumen su plan de acción para movilizarlos cada mes por un propósito concreto que nos invita a construir un mundo más humano y más divino.

Intención universal: Por los enfermos terminales

Oremos para que los enfermos terminales y sus familias reciban siempre los cuidados y el acompañamiento necesarios, tanto desde el punto de vista médico como humano. El fin de la vida nos aboca a la muerte. En el caso de los enfermos terminales algunos querían resolver esos instantes por la vía rápida: la de la eutanasia. Nada más inhumano. La tarea de la

familia y la sociedad es, por el contrario, la de la ayuda y el acompañamiento. Esos cuidados de toda índole, tanto a enfermos como a familiares, son la verdadera ayuda humana que requieren. El papa Francisco pone en el punto de mira esa petición de oración cuando cada vez en más países se quiere acabar con los enfermos terminales por la vía de la eutanasia. De ese modo el hombre se erige en señor de la vida cuando lo que nos toca en verdad es acogerla hasta el final y entregarla en nuestro máximo acto de libertad.

Ofrecimiento diario por la Iglesia y por el mundo

V/ Ven, Espíritu Santo, inflama nuestro corazón en las ansias redentoras del Corazón de Cristo.
R/ Para que ofrezcamos de veras nuestras personas y obras, en unión con él por la redención del mundo.
Señor mío y Dios mío Jesucristo: por el Corazón Inmaculado de María me consagro a tu Corazón, y me ofrezco contigo al Padre en tu santo sacrificio del altar, con mi oración y mi trabajo, sufrimientos y alegrías de hoy, en reparación de nuestros pecados y para que venga a nosotros tu reino.
Te pido en especial: por el Papa y sus intenciones, por nuestro obispo y sus intenciones, por nuestro párroco y sus intenciones.



CUENTOS CON SABIDURIA

EL CABALLO Y EL CERDO

Cuentan que había una vez un criador de caballos al que le faltaba uno de una determinada raza. Un día se dio cuenta que su vecino tenía ese caballo y lo convenció para que se lo vendiera. Un mes después el caballo enfermó y llamó al veterinario y éste le dijo:

-Su caballo está con un virus y es necesario que tome este medicamento por tres días consecutivos. Después de los tres días veremos si ha mejorado, si no lo ha hecho no nos quedará más remedio que sacrificarlo.

En ese mismo momento un cerdo escuchaba la conversación. Al día siguiente le dieron el medicamento al caballo y se fueron. El cerdo se le acercó al caballo y le dijo:

-Ánimo amigo, levántate de ahí, si no vas a ser sacrificado. Al segundo día le dieron nuevamente el medicamento y se fueron. El cerdo se acercó y le dijo:

-Vamos amigo, levántate si no vas a morir; vamos, yo te

ayudo.

Al tercer día le dieron el medicamento y el veterinario dijo:

-Probablemente vamos a tener que sacrificarlo mañana porque puede contagiarle el virus a los demás caballos.

Cuando se fueron, el cerdo se acercó y le dijo:

-Vamos amigo, es ahora o nunca. Ánimo, fuerza, yo te ayudo; vamos, despacio, ya casi, eso, ahora corre despacio; corre, venciste campeón.

En eso llega el dueño del caballo y lo ve corriendo y dice:

-¡Milagro!, el caballo se ha curado.

Hay que hacer una fiesta, vamos a matar al cerdo para celebrarlo.

Eso sucede con frecuencia. Pocas veces se percibe quién es el que realmente tiene los méritos del éxito. (Anónimo)

Chelo Martínez



RINCÓN CARMELITANO

"LA LLEVARÉ AL DESIERTO Y LE HABLARÉ AL CORAZÓN"

El desierto aparece en la Sagrada Escritura como lugar de encuentro con Dios. Al desierto no vamos por propia iniciativa; es Dios quien nos lleva, es Espíritu quien nos empuja, como lo hizo con Jesús. Muchas personas no pueden retirarse a un lugar concreto y alejado, pero todos podemos entrar en una soledad sonora cada vez que la vida nos depare una pausa. El desierto, encuentro en soledad con la Palabra creadora, es el arte de recomenzar desde lo que somos en lo más profundo. Cuando todo calla, nos ponemos junto a la fuente, para gustar el misterio. El buscador vive siempre en profunda soledad que lo aboca desnudo ante Dios.



El desierto es ausencia de cosas que nos distraigan, nos pone ante lo que realmente importa; es oportunidad de gracia en la que Dios nos revela lo que somos y lo que espera de nosotros. En el desierto somos contemplativos en la precariedad, abrazamos la riqueza de bendición que se nos concede. Nada puede importar más que encontrar a Dios. Es decir, enamorarse de Él de una manera definitiva y absoluta. Aquello de lo que te enamoras atrapa tu imaginación y acaba por ir dejando su huella en todo. Será lo que decía qué es lo que te saca de la cama por la mañana, qué haces con tus atardeceres, en qué empleas los fines de semana, lo que lees, lo que conoces, lo que rompe tu corazón y lo que te sobrecoge de alegría y gratitud.

En el desierto se nos pone a prueba: debemos permanecer atentos, vigilantes, porque "no hay encerramiento tan cerrado adonde él (el diablo) no pueda entrar, ni desierto tan apartado donde deje de ir (Moradas 5 Sta. Teresa) La mejor vigilancia es estar unidos a Dios. Si esta alma se estuviese siempre asida a la voluntad de Dios que está claro que no se perdería, por lo cual nada de dejar la oración y vivir este tiempo muy nidos a Cristo, este tiempo de gracia y salvación. Feliz y santa cuaresma .
Hermanas Carmelitas



TRANSMITIENDO LA FE: PALABRAS DE FRANCISCO

Quien se ha abierto al amor de Dios, ha escuchado su voz y ha recibido su luz, no puede retener este don para sí.

La fe, puesto que es escucha y visión, se transmite también como palabra y luz.

La luz de Cristo brilla como en un espejo en el rostro de los cristianos, y así se difunde y llega hasta nosotros, de modo que también nosotros podamos participar es esta visión y reflejar a otros su luz, igual que en la liturgia pascual la luz del cirio enciende otras muchas velas. La fe se transmite, por así decirlo, por contacto, de persona a persona, como una llama enciende otra llama.



Analloris ÁREA FORMACIÓN



LEÍDO POR AHÍ

VIA CRUCIS: ORIGEN Y SIGNIFICADO

Expresión latina que significa "camino de la Cruz", es decir, el que recorrió Cristo durante su Pasión, desde el Pretorio de Pilatos hasta el Calvario. Dicha expresión se utiliza también de modo habitual para designar una forma de oración acompañada de meditación sobre los acontecimientos ocurridos en ese camino de Cristo, al que se añaden el hecho de su muerte en la cruz, el descendimiento de la misma y su sepultura. Junto a diversas oraciones, en general de penitencia y arrepentimiento, se van intercalando catorce meditaciones, que se llaman «estaciones», porque los que hacen este ejercicio de piedad se «estacionan» o detienen unos momentos para meditar en cada uno de los siguientes acontecimientos o escenas:

Los precedentes del Vía Crucis datan de los primeros siglos del cristianismo, de la piadosa compasión con que los cristianos primitivos veneraban los pasos de la Vía Dolorosa. La española Silvia Eteria, peregrinó a Tierra Santa en el siglo IV. Y en su Peregrinatio describe el ejercicio piadoso de los cristianos de Jerusalén, recorriendo durante la Semana Santa el camino del Calvario.

La mayoría de estas «estaciones» han sido tomadas del Evangelio, otras las ha deducido o añadido la tradición piadosa del pueblo cristiano con una sana lógica.

Vía Crucis en el Coliseo, desde 1741

Una costumbre arraigada en la vivencia el Triduo Pascual es el rezo del Vía Crucis por el Santo Padre en el Coliseo de Roma en la tarde-noche del Viernes Santo. El Vía Crucis del Coliseo fue instaurado en 1741 por el Papa Benedicto XIV que puso las estaciones en este lugar que recoge la sangre de los primitivos mártires.

Se trata de un lugar martirial del que Beda el Venerable llegó a decir: "Quamdiu stat Colysaeus stat Roma, et mundus". Tras decenas de años de olvido volvió a celebrarse el Vía Crucis en 1925. Y en 1964 Pablo VI acudió para presidir allí el rito y desde entonces, todos los años, acude el sucesor de San Pedro en la noche del Viernes Santo.